

Laboratorium Ilmu Pemerintahan

Berdirinya laboratorium ilmu pemerintahan berawal dari suatu keinginan untuk memberikan tambahan wawasan bagi mahasiswa jurusan ilmu pemerintahan khususnya, mengenai kondisi obyektif di lapangan, terutama berkaitan dengan masalah umum pemerintahan dan pembangunan. Sebagai langkah awal dimulai dari Jawa Timur.

Lebih lanjut keberadaan laboratorium ilmu pemerintahan-UMM dimaksudkan dapat menjadi pusat studi dalam melaksanakan kegiatan koleksi, interpretasi dan analisis terhadap hasil verifikasi data yang representatif yang selama ini sering menjadi kendala utama dalam proses perumusan dan penetapan kebijakan pemerintah. Dalam rangka itulah maka segala operasionalisasinya tidak terlepas dari misi dan visi yang diemban yaitu:

Visi : Mencetak profesionalis bidang pemerintahan yang tangguh beriman dan Bertaqwa serta berwawasan global.

Misi : Mewujudkan UMM sebagai "*The Real University*" dengan menjadikan laboratorium pemerintahan sebagai pusat data pemerintah yang berbasis pada "Teknologi Informasi " .

Dalam mewujudkan hal tersebut maka laboratorium dirancang untuk dapat memuat dan membuat analisis terhadap seluruh data mengenai permasalahan politik, sosial, ekonomi, pendidikan dan lain sebagainya. Hasil yang diperoleh dari proses pengolahan data yang ada diharapkan mampu memberikan kemudahan, kejelasan dan keakuratan data, sehingga dapat dimanfaatkan oleh mahasiswa untuk kepentingan analisis mengenai permasalahan yang ada.

Sistem pengoperasian dan pengolahan data yang ada di laboratorium Ilmu Pemerintahan dengan memakai "SISDASAT", yakni merupakan Sistem Informasi Data strategis, yang berbasis Internet/Intranet, dengan teknik statistik mampu mengolah data dan menampilkan hasil pengolahan data dalam bentuk Mapping (peta), Chart, Tabel sehingga mudah dibaca bagi pemakainya.

Selain itu sedang dikembangkan pula Geographic Informatie System (GIS) yang bisa menampilkan peta daerah atas dasar potensi dan kondisi geografis daerah tersebut, misal berdasar sumber daya hutan, mineral, sungai, jalan dan sebagainya.

Maksud dan Tujuan :

Maksud :

Maksud dari laboratorium Ilmu Pemerintahan adalah membangun dan mengembangkan kemampuan Dasar bagi Civitas Akademik (mahasiswa dan dosen) Ilmu pemerintahan baik dalam Bidang perencanaan, pelaksanaan maupun monitoring-evaluasi berbagai kebijakan politik, sosial-budaya, pemberdayaan masyarakat dan peningkatan kinerja baik masyarakat maupun pemerintah dalam rangka pelaksanaan otonomi daerah yang berbasis teknologi informasi.

Tujuan :

- a. Mengoptimalkan Sumber Daya baik SDM maupun Sumber Daya lainnya.
- b. Mengadakan pratikum untuk Jurusan Ilmu Pemerintahan
- c. Mengadakan data dan analisis data
- d. Mengadakan penelitian bagi dosen dan mahasiswa
- e. Mengadakan Publikasi Ilmiah
- f. Mengadakan kerja sama dengan pihak lain

- g. Memberikan pelayanan berupa data, pelatihan fasilitas pelatihan bagi masyarakat, pemerintah, dan pihak lain.
- h. Membangun dan mengembangkan teknologi dan informasi khususnya bidang pemerintahan, pemberdayaan masyarakat, sistem perencanaan dan pengembangan potensi daerah.

Fasilitas Laboratorium :

Fasilitas laboratorium Ilmu Pemerintahan UMM telah dilengkapi perangkat keras dan perangkat lunak. Perangkat keras terdiri dari gedung dengan fasilitas ruang laboratorium, ruang perpustakaan, serta 17 unit komputer tersambung (LAN).

Di samping itu untuk fasilitas soft were tersedia "SISDASAT", GIS dan program yang lain yang dapat menunjukkan proses pengolahan data. Hal yang lain tersedia juga beberapa data yang dalam bentuk buku tentang potensi daerah yang didapatkan baik dari BPS, Bepeda atau sumber yang lain.